
Guerre du Mexique

Numéro d'inventaire : 1979.22666

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1863 (vers)

Inscriptions :

- numéro : N° 121

Matériau(x) et technique(s) : papier lithographie

Description : Lithographie en couleur avec des rehauts à la peinture dorée.

Mesures : hauteur : 30 cm ; largeur : 40 cm

Mots-clés : Images d'Epinal

Histoire et mythologie

Lieu(x) de création : Épinal

Représentations : Mexique / Planche composée, au centre, d'une carte du Mexique, entourée de représentations de 12 épisodes de la Guerre du Mexique (intervention française en 1862 qui se poursuit jusqu'en 1867), et d'un texte descriptif du pays en bas sur deux colonnes.

Scènes en haut: Camp français; Les tirailleurs français; Embuscade de guérillas mexicains;

Défaite des Mexicains par les Zouaves Scènes à gauche: Le G[énéral] Forey et son état-

major; Arrivée du G[énéral] Forey à Orizaba Scènes à droite: Combat de Puente Nationale;

Nouvelle batterie rayée Scènes en bas: Prise d'un drapeau; Défaite de la cavalerie mexicaine;

Prise d'une pièce de canon; Charge de chasseurs d'Afrique

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

Voir aussi : <https://gallica.bnf.fr/ark:/12148/btv1b6938383g>

Objets associés : 1979.22664

GUERRE DU MÉXIQUE. N° 121.



Camp Français.



Les travailleurs Français.



Embuscade de Guérillas mexicains.



Défaite des Mexicains par les Zouaves.



Le 6^e Forey et son état-major.



Arrivée du 6^e Forey à Orizaba.



CARTE DU MEXIQUE

Frontière de l'Etat
Frontière de l'Etat



Combat de Puente Nacional.



Nouvelle batterie rayée.



Prise d'un Drapeau.



Défaite de la cavalerie Mexicaine.



Prise d'une pièce de Canon.



Charge de chasseurs égyptiens.

Le Mexique est une des contrées de l'Amérique septentrionale. Il est situé au Sud des Etats-Unis; il est traversé dans sa longueur par les grandes chaînes des montagnes rocheuses, dont chaque partie est appelée Sierra qui signifie montagne. A l'Est est le golfe du Mexique dans lequel se jette le Méhicour ou des plus grands fleuves du monde. Au Sud se trouve la République de Guatemala; à l'Ouest l'Océan pacifique et la Californie. — Le Mexique a environ 8 millions d'habitants. — La terre y produit le coton, la canne à sucre, le cacao, le blé, le maïs, l'indigo, la vanille, l'aracée, le quinquina, le bois de teinture. Ce pays renferme des mines d'or, d'argent, de cuivre et d'étain. Il y trouve cinq volcans. — Les animaux utiles sont le lama, le léopard, l'ours; les animaux féroces sont le jaguar, l'ours, les serpents. Le climat est malsain dans les parties voisines de la mer. — Le Mexique est divisé en 22 états ou provinces appelées Etats. — Le capitale est Mexico; les villes principales sont: La Puebla et Orizaba. — Les ports de mer sont Vera-Cruz, Tampico, Tuxtepec. La religion dominante est le catholicisme; malgré la richesse de son sol, le pays est pauvre; il y a peu de villes, peu de routes et beaucoup de terres incultes.

Propriété de l'Éditeur (Déposé)

Imp. bib. Fellerin à Epinal.